

Por telégrafo y teléfono

Vida política

El empréstito
Mañana se abre en el Banco de España y en las Sucursales de provincias la suscripción para el empréstito de 750 millones.

Visita a La Cruz Roja
D. Alfonso se ha presentado esta mañana de improviso en La Cruz Roja en donde ha sido recibido por el infante don Fernando, personal del Consejo Supremo y jefes de distrito.

D. Alfonso ha presidido una sesión de carácter privado.

Sobre lo acordado en ella se ha guardado gran reserva, pero parece que don Alfonso ha pronunciado un eloquente discurso, ensalzando los fines de la institución y recomendando se mejorasen los servicios para equipararlos con los del Ejército.

Declaró que se complacía en realizar esta visita, como protector que es de la institución.

Recomendó a los individuos del Consejo Supremo que sigan trabajando con entusiasmo por si algún día son necesarios sus servicios.

La asamblea acogió con una salva cerrada de aplausos las manifestaciones de D. Alfonso, que se retiró al segundo día.

El discurso produjo el mejor efecto entre la concurrencia.

Sabemos que en el discurso D. Alfonso afirmó que era preciso que se constituyese la Junta de Damas de La Cruz Roja, insinuando el propósito de doña Victoria de ponerse al frente de la misma.

También manifestó la necesidad de reformar los Estatutos.

No llega Lerroux
Barcelona.—Contra lo que se dijo, no ha llegado hoy a Barcelona Lerroux.

Cargamento de trigo
Barcelona.—Los vapores ingleses «Nefely» y «Scenby» han traído de Galveston y Nueva Orleans, respectivamente, 7,000 toneladas de trigo para esta plaza.

Homenaje a Verdaguier
Barcelona.—Esta mañana se ha celebrado un acto simpático. Todas las niñas de las Escuelas de Moisés Cinto han marchado a depositar flores y coronas, obsequio las primeras de las floristas catalanas a la memoria del poeta, sobre la tumba del llorado autor de «Canigó».

El desfile de las niñas con sus profesoras, precedidas de una sección de la Guardia municipal montada, ha sido presenciado por numeroso público.

Una hermosísima corona era llevada en un ando por las niñas.

El acto ha resultado conmovedor.

Entierro de una víctima
Madrid.—Esta mañana han llegado la madre y la prima del alumno de la Escuela de Aviación de Getafe señor Pérez García, víctima del accidente ocurrido ayer.

Se ha desarrollado una escena desgarradora.

Esta misma mañana se ha verificado el entierro de la víctima.

Han presidido el duelo el director general de Comercio, en nombre del señor Ugarte, y el Ayuntamiento de Getafe en corporación.

Accidente desgraciado
Dos nietos del señor Moret heridos de gravedad.

Madrid.—A las cinco de la mañana regresaba del mercedero de Camona, establecido en la cuesta de las Perdices, en donde pasaron la noche, don Segismundo Moret y don Pedro Róspide.

El viaje lo hicieron con una motocicleta, con sidecar.

A mitad del camino, y por efecto de un falso viraje, volcó el vehículo sobre los dos jóvenes.

Un automóvil, que por casualidad pasaba por el camino, recogió a los heridos llevándolos al Hospital, en donde les curaron gravísimas heridas y magullamiento general.

Es la segunda vez que los nietos del señor Moret son víctimas de un accidente de esta índole.

Hace un año, y en la misma carretera, volcó un automóvil que ocupaban los señores Róspide y Moret, en unión de otros amigos. Aquel accidente costó la vida al señor Blanco y a una lindísima muchacha.

Estado de los heridos
Los heridos se hallan en estado de gravedad.

El Abate Lujan
Barcelona.—El gobernador ha autorizado al Abate Lujan a que dé conferencias, siempre que no se salga de los temas relacionados con la Religión en España y Bélgica.

Casas ruinosas
Guadalajara.—El arquitecto provincial ha ordenado que sean desalojadas 43 casas del pueblo de Tendilla y 21 más de Paspasa.

Las de Tendilla amenazan ruina a consecuencia de la inundación.

Se hacen grandes trabajos para evitar desgracias.

Las tormentas
Zaragoza.—Continúan las tormentas causando graves daños a las cosechas.

Varios pueblos están en la miseria.

Los ríos Jalón, Piedra y Manubles se han desbordado.

Los daños causados en las comarcas de Calatayud y Ateca son incalculables.

Aerostación
Granada.—El concurso de aerostación se ha visto muy animado.

Se ha elevado el «Saturno» y el «Vizcaya».

Se ignora el paradero de éstos.

Otro globo, que lo tripulaba el capitán Bayo, cayó en Sierra Nevada.

Jurados prevaricadores
Murcia.—Al celebrarse en la Audiencia la vista de la causa por robo, el defensor señor Jover ha denunciado que algunos jurados habían pedido dinero para absolver al procesado.

El presidente del tribunal ha ordenado la detención de 14 jurados, que han quedado comunicados.

Se ha suspendido el juicio en medio del mayor escándalo.

El diario católico La Verdad recuerda la campaña seguida para pedir la supresión del jurado.

Pide ahora al ministro de Gracia y Justicia que intervenga.

El Juzgado ha tomado declaración a los detenidos.

La Prensa

El Debate
Se muestra satisfecho con la campaña que sostiene en favor de la neutralidad, y a este propósito dice:
«Nuestras argumentaciones sobre la neutralidad y los perjuicios que ocasionaría a España el que ocupara el Poder el señor conde de Romanones, le han escocido tanto, que contéstanos con palabras gruesas y tono descompuesto.»

«Eso prueba que hemos puesto el dedo en la llaga.»

A B C
Se expresa en los siguientes términos: «Pocas veces, como ahora, he habido sentido un Gobierno sostenido y apoyado por la inmensa mayoría del país, en su política de neutralidad.»

«Esto debe alentarme para perseverar en su actitud.»

No somos partidarios de que se abran las Cortes, porque se daría pie a polémicas que envenenarían la situación.

Atravesamos por un momento difícilísimo y el Gobierno tiene el deber de obligar a todas las partes a cumplir los límites de la prudencia, incluso apelando a la fuerza, si fuera preciso.

Cuenta el Gobierno con nuestro apoyo decidido para mantener la neutralidad.

El Radical

Inserta las manifestaciones hechas por Lerroux en la conferencia de la Casa del Pueblo, e insiste en que nunca dijo que los españoles debían tomar las armas para intervenir en la contienda europea.

«Yo—dijo Lerroux—no cejaré en mi campaña, y si precisa, iré casa por casa, tratando de convencer a quienes puedan ayudarme en salvar el porvenir de España. Si no encuentro hombres como yo, apartarme a un lado y dejaré pasar el tiempo, tapándome las narices, y me retiraré a vivir en el extranjero.»

Luego se deslinda contra la campaña que se le hace y censura con dureza a Sánchez Guerra, diciéndole que es un imitador de La Clorva. Culpa también a Dato por consentirlo.

La Epoca

Contestando al artículo que Diario Universal insertó anoche, diciendo que el Gobierno no cumple la Constitución, escribe:
«Es preferible, teniendo en cuenta la anomalía de las circunstancias, no suspender las garantías constitucionales. Entre establecer la previa censura y excitar amistosamente a los periódicos que no se excedan en el comentario, es preferible lo segundo.»

Termina diciendo que ninguna relación tiene la actitud de los elementos de las derechas con la política del Gobierno.

Marruecos

Nueva jarca
Málaga.—Noticias de Melilla dicen que hay en el Kert una jarca compuesta de 3,000 hombres, procedentes de Bokio, Beni-Urriagel, Tans Emer, Guesnaia, Ulad y Ulise, todos ellos mandados por Si Hali de Beerguent.

Tienen un cañón.

Enhorabuena
Málaga.—El correo de hoy trae la Prensa de Melilla, en la cual se ha publicado la orden en que el comandante general da a todas las fuerzas que tomaron parte en la operación su enhorabuena y aplauso por el éxito obtenido.

Lisboa

Noticias de Portugal
Leote Rego celebró esta mañana una conferencia con el gobernador.

Se avisó a la Policía que no tiene derecho a votar en las elecciones que hoy se verifican y cuyo resultado esperan todos con impaciencia.

El Gobierno ha declarado que no ha realizado ninguna medida contra políticos conocidos, aunque obran en su poder documentos que demuestran que los aludidos se dedicaban a organizar la provocación de tumultos.

Brito Camacho se retira de la política y marcha a Sendejo a vivir.

Movimiento revolucionario
Badajoz.—Se rumorea que se están haciendo preparativos para impedir las elecciones en Lisboa.

Han sido detenidos varios machadistas.

Se cree que el Gobierno hará abortar el movimiento.

La Prensa evolucionista dice que los democratas asaltan los domicilios de los que son apoyados por las autoridades.

Impera un régimen de terror.

Extranjero

Accidente automovilista
Londres.—El automóvil en que paseaba la princesa Maria, hija del rey Jorge, chocó con una motocicleta guiada por un oficial del Ejército.

Este resultó herido y la princesa salió ileso.

Los que huyen de Méjico
Veracruz.—Han llegado, procedentes de Méjico, 500 súbditos extranjeros que huyen de las atrocidades de aquella capital.

Fotografías animadas

Verdadero retrato viviente con movimiento, montadas sobre una tarjeta postal, sin mecanismo alguno.

PRECIOS ECONÓMICOS
C. LAURIA, 11.-Valencia

